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This study provides some background on the set nets and the use of the gears. The various metiers using set nets are
presented by region and maritime basin detailing the target species. The physical characteristics of nets (type, mesh),
the number of vessels engaged in the activity, fishing areas, the amount of material used and the composition of the
catch are inventoried by target species. Intraspecific selectivity for the main target species of set nets is examined in
light of the available size composition of catches of turbot, brill, monkfish, pollack, red mullet, bass, common sole, rays,
hake, spider crab, lobster. Few differences exist between the nets (single layer) and trammel nets except for the
lobster. Minimum mesh sizes are suggested by target species, taking into account the above information and the
average size of first maturity., Cette étude présente quelques généralités sur les filets fixes, leur mise en oeuvre. Les
différents métiers des filets fixes sont présentés par région maritime et par façade en détaillant les espèces cibles.
Pour chaque espèce ciblée, sont inventoriés les caractéristiques physiques des filets (type, maillage), le nombre de

bateaux pratiquant l'activité, les zones de pêche, la quantité de matériel mis en oeuvre ainsi que la composition des captures. La sélectivité
intraspécifique pour les principales espèces cibles des filets calés est examinée à la lumière des compositions en taille disponibles sur les
captures de turbot, barbue, baudroie, lieu jaune, rouget barbet, bar, sole commune, raies, merlu, araignée, langouste. Peu de différences
existent entre les filets droits(une seule nappe) et les filets trémails sauf pour la langouste. Des maillages minimum sont suggérés par espèce
cible en tenant compte des informations précédentes et des tailles moyennes de première maturité sexuelle.
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